

16.09.2023

Aufruf an die Frauenbewegung der Basisfrauen in Europa und weltweit zur Solidarität mit den Protestbewegungen im Iran

Zum Gedenken an die Ermordung von Jina (Mahsa) Amini im Iran am 16. September 2022 rufen wir die Frauen der Welt auf, uns mit den revolutionären Aufständen, besonders den von den jungen Frauen geführten Protestbewegungen im Iran, zu solidarisieren.

Nach der Ermordung von Mahsa, die getötet wurde, weil sie die Vorschriften des frauenfeindlichen Regimes zum Tragen des Kopftuches nicht genauestens beachtete, entwickelten sich wochenlange furchtlose kämpferische Frauenproteste im Iran, die eine weltweite Solidarität erfuhren.

Wir können der Unterdrückung und dem brutalen Vorgehen des iranischen Regimes gegen Frauen, die um ihre Rechte kämpfen, nicht tatenlos zusehen.

Wir, die Koordinatorinnen der Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen, rufen Euch auf:

Geht am 16. September auf die Straße, zeigt Eure Solidarität, zur Unterstützung der mutigen Frauen und ihrer Proteste gegen das faschistische, frauenfeindliche und imperialistische Regime der Islamischen Republik im Iran.

- ▶ ***Frauen - verbindet Euch mit den Massen der Jugend, der Arbeiter und aller fortschrittlichen und revolutionären Kräfte. Zeigt die Macht der entschlossenen Massenproteste für einen gemeinsamen Kampf zur Befreiung der Frauen!***
- ▶ ***Verbindet Eure Proteste an diesem Tag mit den politischen Forderungen der Frauen nach Bildung und gleichberechtigtem, selbstbestimmtem Leben!***
- ▶ ***Wir fordern die sofortige Freilassung aller politischen Gefangenen im Iran!***
- ▶ ***Schluss mit der Todesstrafe!***

Mit den Worten der 3. Weltfrauenkonferenz:

Frauen und Mädchen der Welt, unsere Zeit ist gekommen.